

## Amours impossibles... - 1/1

**Mes histoires d'amours impossible à cause d'une vie familiale pas comme les autres ! Je ne trouve point de solution peut être que vous oui !**

J'ai vécu de très belles histoires qui ne se sont pas trop mal terminées sachant que la rupture venait de moi... J'en ai vécu de merveilleuse et à chaque fois j'ai tout stoppé ! On début je me disais que je venais à rompre car j'avais peur de mes sentiments, je ne dis que rarement ce que j'éprouve pour l'autre et j'ai banni certain mot de mon vocabulaire comme je t'aime, pardonne moi, c'est de ma faute, j'ai pas besoin d'aide... Je refoule énormément les choses pour ne pas en souffrir et j'ai commencé à avoir des relations dans lesquelles j'étais emplement détachées...

Pourquoi suis-je bloquée sur mes sentiments ?

A vrai dire c'est ce qui fait ma force de caractère aujourd'hui ! Etant jeune je n'ai pas eu une vie familiale familiale facile, un père qui bat sa fille, des parents super strict que se soit pour les résultats scolaires et pour les sorties. Aucune sortie n'était autorisé pour dire j'ai 22 ans et ne suis sortie en boîte avec mes amis que 2 fois (une fois car j'ai fait le mur et une autre fois car mes parents étaient absents) ! Je trouve dommage d'en arriver là et de ne pas profiter de sa jeunesse, aucune discussion n'est possible mais à l'heure actuelle ! Alors je me suis bloquée et me suis recroquevillée sur moi - même qui pouvait comprendre aujourd'hui histoire personne alors pas d'histoire d'amour pas de problème ! Je vie avec ma carapace est cela est difficile pour mon entourage (amies, petits amis et moi-même).

Avoir une relation m'est difficile !

Avoir une relation c'est être disponible pour l'autre avec mes parents il vrai que c'est assez difficile. Je ne souhaite pas leur cacher malgré mes erreurs commises par le passé. La France avance mes parents eux n'ont pas évolués. Une jeune fille de mon âge n'est pas censé sortir le soir, fréquenter des garçons plutôt réussir dans le niveau scolaire. Il faut toujours que je cherche un "mensonge" pour voir mon ami ou autre et j'aime pas ça ! Je ne sais pas trop quoi faire alors quand je vois qu'une relation marche et que je tiens à lui et bien je coupe court en trouvant comme excuse que ça ne marchera pas tous les deux et que c'était juste pour passer du temps... Je ne vis pas pleinement ma vie, ne profite guère de mes 22 ans et je ne le supporte plus ! Rien à faire avec mes parents, ni les discussions, ni les utimatomes... Que faire ? Quelqu'un est - il dans cette situation abérente ? Je souffre intérieurement ! :-)